



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: Postulat von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion: Elektro-Tankstellen-Netz für den Kanton Baselland

Autor/in: [Klaus Kirchmayr](#)

Mitunterzeichnet von: Bänziger, Beeler, Gosteli, Leugger, Schoch, Vollgraff, Werthmüller und Wiedemann

Eingereicht am: 6. September 2012

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Autos mit Elektroantrieb befinden sich klar auf dem Vormarsch. Mittlerweile bieten auch die weltgrössten Automobilhersteller eine Palette von Fahrzeugen mit Elektroantrieb. Mittlerweile fließen Milliarden Franken jährlich in die Weiterentwicklung dieser Antriebstechnologie, welche allen anderen Antriebskonzepten bezüglich Energieeffizienz überlegen ist.

Für die weitere Verbreitung von Elektrofahrzeugen ist das Vorhandensein eines sinnvollen Netzes von "Elektro-Tankstellen" ein entscheidender Faktor. Da die Stromversorgung nach wie vor stark reguliert ist und die Stromversorgungsnetze weitgehend von Monopolanbietern betrieben werden kommt der Ausbau von "Elektro-Tankstellen" nur langsam voran. Für Automobil-Hersteller und Garagisten, welche das starke Bedürfnis nach umweltfreundlichen Elektrofahrzeugen bedienen wollen, ist dies ein starkes Vermarktungs-Hindernis. Dieses können sie aufgrund des regulatorischen Rahmens bei der Stromversorgung auch nur sehr beschränkt selbst beheben.

Zur weiteren Förderung der energieeffizienten Elektromobilität braucht es deshalb ein Netz von Elektro-Tankstellen im Kanton.

Der Regierungsrat wird aufgefordert zu prüfen und zu berichten, ob mittels eines Leistungsauftrages an die Elektrizitätsversorger ein sinnvoll dimensioniertes Netz von "Elektro-Tankstellen" im Kanton realisiert werden kann. Interessierte Vertreter der Garagisten- bzw. Automobil-Branche sind in die entsprechenden Überlegungen miteinzubeziehen.